



**MINISTÈRE
DE L'ÉDUCATION
NATIONALE,
DE L'ENSEIGNEMENT
SUPÉRIEUR
ET DE LA RECHERCHE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Madame, Monsieur,

En ce mercredi 7 mai 2025, nos pensées vont vers **Cécile Kohler et Jacques Paris**, détenus arbitrairement en Iran depuis trois ans dans des conditions de détention indignes.

Cécile Kohler, professeure agrégée de lettres modernes au lycée Les Pierres Vives à Carrières-sur-Seine (Yvelines), et son compagnon Jacques Paris, professeur de mathématiques à la retraite, sont retenus en otages dans la prison d'Evin à Téhéran depuis le 7 mai 2022, après leur arrestation lors d'un voyage touristique en Iran pour « espionnage » présumé.

Ce matin, leur portrait a été affiché sur les grilles du ministère de l'Éducation nationale, de l'Enseignement supérieur et de la Recherche : un geste de soutien et de solidarité, au nom de toutes les communautés éducatives et citoyennes, pour rappeler que leur situation nous concerne toutes et tous.

Le président de la République et le Gouvernement sont pleinement mobilisés pour obtenir leur libération, avec une demande très ferme que nos deux ressortissants soient libérés immédiatement et sans condition.

L'ensemble de la communauté de l'Éducation nationale témoigne sa solidarité envers nos compatriotes injustement détenus et envers leurs familles.

Élisabeth Borne



Élisabeth BORNE
Ministre d'État,
Ministre de l'Éducation nationale,
de l'Enseignement supérieur et de la
Recherche